



## TARJETAS DE NAVIDAD

La costumbre que inició Inglaterra en el siglo pasado del deseo recíproco de felicidad y prosperidad en la época navideña, con dibujos o grabados alusivos al tema, ha tomado carta de naturaleza en España, y ello da algún motivo de preocupación, por parte de muchos españoles, para buscar una tarjeta de felicitación que destaque por su originalidad y sea expresión, además de felices augurios, del buen gusto de quien la envía.

Los dibujantes, pintores y grabadores españoles han encontrado con ello ocasión de realizar una entretenida labor,

demostrativa de sus facultades e invención. Con este propósito se han realizado exposiciones de las Tarjetas de Navidad en distintas ciudades españolas, que, por el gran éxito de público visitante y de venta realizada, hacen pensar que el próximo año den lugar a exposiciones de auténtico interés e importancia artística.

Destacamos en las páginas de la Revista este hecho, y acompañamos algunas reproducciones de los dibujos que para estas Tarjetas han hecho Esplandú, Mallo y Vicente, de muy acusada personalidad y gracia.

